

# Elections européennes : les partis s'engagent pour le droit en Palestine

29 mai 2009

A l'occasion des élections européennes, la Plateforme des ONG françaises pour la Palestine a interpellé, sur la base d'un questionnaire, les principaux partis politiques français sur le rôle de l'Union européenne pour mettre un terme aux violations du droit dans les Territoires palestiniens.

Leurs réponses montrent, après l'attaque israélienne de décembre 2008, la volonté d'un règlement politique de la question palestinienne et celle de faire valoir une approche basée sur le droit. La démarche de la Plateforme des ONG françaises a été relayée localement partout en France. Elle répond à une attente réelle de la part de nombreux citoyens européens qui se sont fortement mobilisés contre la guerre dans la bande de Gaza. Il s'agit maintenant de concrétiser les engagements pris. L'Europe doit enfin agir pour le droit.

Retrouvez la synthèse des réponses [ici](#) et leur intégralité sur cet autre [lien](#).

• Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Espace presse](#) > [Communiqués](#) >

• Adresse de cet article :

<https://stopcolonies.fr/Elections-europeennes-les-partis-s-engagent-pour-le-droit-en-Palestine-1591>